59° CONGRESO GENERAL ORDINARIO DE DELEGADOS

Declaración final

BAJO LA ADVOCACION DE HEBE DE BONAFINI

La gran deuda con el pueblo argentino es construir los caminos de la liberación nacional generando las condiciones necesarias para empoderarlo y llevar adelante los sueños de poder vivir en un estado de bienestar en el que la salud, la educación, el trabajo y el acceso a la vivienda sean derechos irrenunciables y no frases de campaña. Ha habido, sin lugar a dudas, un intento de disciplinamiento a través del espionaje ilegal, las escuchas telefónicas, la persecución indiscriminada hacia todo vestigio de resistencia a los planes de destrucción de un estado presente, privatizando las empresas que resultan molestas para sus intereses. Jugaron a las escondidas en 2015 con su plan de gobierno, mintieron, hoy con total desparpajo, lo dicen a viva voz, vamos por todo, un brutal ajuste sería la antesala de una salvaje represión, provocando un escenario de mucho dolor y espanto.

Decíamos y hoy ratificamos NUNCA MÁS EL NEOLIBERALISMO. Se nota la sed de venganza contra el sindicalismo en general, la estigmatización de dirigentes que estuvieron en primera línea en momentos muy difíciles como la pandemia, abasteciendo de vacunas que atenuaron los efectos del Covid 19 y salvaron infinidad de vidas. El hecho de aplicar ajustes que no es más que reactivar la fabrica de pobres condenando a millones de argentinos a sobrevivir en condiciones paupérrimas.

Debemos afrontar los desafíos que tenemos por delante, no caer en la trampa de los mensajes de las redes sociales que generan desesperanza y desaliento, mirar con fe militante un futuro que nos merecemos, corregir lo malo de este presente y poner en funcionamiento los mecanismos que nos permitan lograr el despegue definitivo de nuestra patria.

Las empresas alimenticias, abanderadas de la especulación y la remarcación de precios, desde su posición monopólica, son las principales culpables de una inflación galopante que provoca una licuación permanente de los salarios.

Todas las medidas que ha ensayado el gobierno han sido insuficientes, con el agravante de que el presidente de la Copal, el Dr. Funes de Rioja, advirtió que no van a aceptar ningún tipo de congelamiento de los precios.

Creemos que el gobierno tiene las herramientas para llevar adelante las medidas que crea necesarias para resolver un problema que angustia a todos los argentinos.

Somos un país con recursos naturales en abundancia, el cipayismo de la oposición apuntala la entrega de los mismos, la privatización de las empresas del Estado, la reactivación de las AFJP, que se apropiaron de los aportes jubilatorios y, por si esto no alcanzara, eliminar las indemnizaciones y los derechos laborales. Ese es el modelo

de país que pretenden llevar adelante con una sola premisa: generar grandes negocios para acrecentar las ganancias de sus amigos.

Enamorarse de los vendedores de recetas mágicas y soluciones fáciles, como las que proponen los Milei, Espert y compañía, es volver a cometer los mismos errores del pasado cuando el Macrismo proponía eliminar el impuesto a las ganancias y otras bondades del modelo que aplicó y condenó a millones de argentinos al hambre. Solo tenemos que apelar a la Memoria.

Sufrimos, como trabajadores, las consecuencias de los cuatro años de un gobierno (2015-2019) neoliberal que hizo gala de un proceder sin escrúpulos, aplicando recetas económicas que beneficiaron a los amigos del poder y condenaron a la mayoría del pueblo argentino a vivir en la pobreza e indigencia.

Están dispuestos a todo, el intento de asesinar a Cristina es un claro ejemplo del intento de silenciar, fuera de toda legalidad, a la conductora natural de un pueblo, quien la avaló con su voto para que llegara a la presidencia de la Nación en dos oportunidades.

El debate de ideas, es la columna vertebral del sistema democrático. Sin embargo, lo rechazan, provocando un clima de violencia y odio, desnudando sus intenciones antidemocráticas y el poco apego a las instituciones.

Se cumplieron 45 años del nacimiento de la organización MADRES de PLAZA DE MAYO y su inclaudicable lucha permitió la recuperación de 130 nietos apropiados por la dictadura cívico-militar. Son un ejemplo a seguir adquiriendo más vigencia que nunca el axioma "la única batalla que se pierde, es la que se abandona".

El resultado de las elecciones en Brasil generó un estado de pánico en la derecha argentina y para marcar la cancha y decir acá estamos, se activaron las causas en complicidad con la justicia, para impedir una posible candidatura de Cristina, aun aquellas por las que había sido sobreseída.

Latinoamérica respira, el triunfo de Lula en Brasil es una brisa de aire puro, ante el avance de una derecha que crece en el mundo, desplazando al fascista de Bolsonaro.

La persecución y la cárcel, es la matriz que utilizaron las derechas de Latinoamérica para impedir que los gobiernos nacionales y populares desistieran de llevar adelante programas de neto corte antiimperialista y aceptaran como actores pasivos, las recetas neoliberales, la entrega de los recursos naturales, condenando a millones de compañeros a vivir en la pobreza extrema.

Latinoamérica ha sufrido las consecuencias de los modelos neoliberales, LULA tendrá por delante la difícil tarea de liderar la construcción de la patria grande que soñaron nuestros próceres, para eso contará con los pueblos movilizados que avizoran con esperanza concretar sus utopías postergadas.

Con Lula solo no alcanza, el cambio geopolítico que ha sufrido la región, nos permite mirar el presente con la mirada puesta en la unidad monolítica de los gobiernos progresistas para romper las cadenas del sometimiento que llevaron a esta región a ser unas de las más pobres del mundo.

Nos piden "Ceder" y no estamos dispuestos. Son los mismos que sacan la comida de la mesa a los argentinos con sus salvajes remarcaciones; son los mismos que han

obtenido ganancias siderales en sus empresas; son los mismos que aplaudían las medidas de ajuste del macrismo; son los mismos que hoy fugan divisas hoy. Apelan a un discurso muy parecido al síndrome de Estocolmo donde la victima, el pueblo argentino, debe solidarizarse con su victimario.

Compañeros/as resistir a la imposición de este mensaje por el cual el neoliberalismo puede llegar al poder, es la consigna. Como trabajadores debemos militar y participar para que eso no ocurra, la responsabilidad a la hora de emitir el voto implica elegir entre un modelo humanista, cuyo eje es el ser humano, o un modelo elitista cuyo eje son los negocios.

"CRECER SIN CEDER ES CONSTRUIR FUTURO CEDER CRECIENDO ES ENTREGAR DERECHOS"

2° de Diciembre 2022. Los Diques Huerta Grande Córdoba

FACUNDO SOSA

LUIS MERA

EDUARDO AMBORT

JORGE VIDAL

MAURICIO POLITANO

JORGE ROJAS

MIGUEL VELÁZQUEZ

TOMAS KIERNAN

SAIBÉN RUBÉN LAFUENTE